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令和6年２月5日（月）午前１０時より第4回運営委員会を開催しました。出席者1９名。 

議事は以下の通りです。 

 

【 校長先生 挨拶 】 

 元日に発生した能登半島地震からひと月以上が経ちました。240名もの尊い命が奪われ、多くの家屋が

倒壊や火災により失われ、大勢の方々が不便な生活を強いられています。被災地の1日も早い復興と亡く

なられた方々のご冥福をお祈りするとともに、本来、辰年の今年は、陽の気が動き万物が活力旺盛になって

大きく成長し、形が整う年でもあります。今後は辰年に見合った上昇の一年となることを心から願いたいと

思います。 

 

 さて、2月に入り、3年生の私立・都立の推薦入試も終わり、早々に進路先が決定している生徒もいま

すが、多くの生徒がこれから私立・都立の一般入試を控えています。インフルエンザの流行等も心配です

が、体調を整え無事に乗り切ってほしいと思います。 

 

2月6日には1年生が川越へ校外学習に出かけます。9日からは2年生が2泊3日の軽井沢スキー移

動教室に出発します。いずれの行事も生徒たちにとって有意義な思い出に残る体験となることを期待してい

ます。 

 

 今年度も残すところ1か月余りとなりました。引き続き、保護者の皆様のご理解・ご協力のもと無事に

学年末を締めくくれるよう取り組んで参ります。 

（校長 市川 昌彦） 

 

【 本橋会長 挨拶 】 

 2月5日、第4回運営委員会を無事に開催致しました。各委員会の皆様、先生方、ご協力ありがとうご

ざいました。 

 

 早いものであっという間に3学期、今回の運営委員会が最後となりました。昨年度より会計の締めが若

干早くなり、各委員会の皆様にご迷惑をお掛けして申し訳ございません。２月末決算になった経緯につきま

しては、3年生の保護者の皆様にもPTA会費がどのように使用されたのかを卒業までにご報告できるよう

にと、前副校長先生の配慮から行われるようになり、今年度も同じ様にさせていただきました。各委員会の

皆様本当に1年間サポートありがとうございました。 

 

 本年も、制服リサイクル、給食試食会、フラワーロードの手入れ等様々な活動をして参りましたが、保護

者・先生方・そして地域の方からも活動に関して「ありがとうお花綺麗ね、ありがとう助かった、楽しかっ

たね」など感想を頂きとても嬉しかったです。これも皆様のご協力あってのものでした。 
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 もうじき3学期も終わります。我が子たちの学校での過ごし方を見ながらの活動でしたが、大きな事件

や事故がなかったこと本当に良かったと安堵致しております。 

 

残り少ない今年度の活動ですが、今後ともPTA活動へのご協力、何卒よろしくお願い致します。 

 

（令和５年度PTA会長 本橋 研一） 

 

【 副校長先生 学事報告 】 

 2月に入り、今年度もあと少しとなりました。次年度のPTA役員も決まり、役員選考委員の方々はじ

め、PTA役員の皆様には大変お世話になり、ありがとうございます。3学期は、1年生は校外学習、2年

生はスキー移動教室、3年生は卒業に向けてそれぞれ日々取り組んでおります。 

 

 1月10日に行われた避難訓練では、これまでになく真剣に取り組み、素早く集合し話を聞く態度も非

常に落ち着いていました。今後、災害が起こることも想定し、北陸地方の状況にも目を向けて、自分たちに

できることは何かを考えていきたいと思っています。 

 

 1月13日（土）には、国際理解教室として、アフリカ文化体験・アフリジャコンサートを開催しまし

た。日本人とコンゴ、ガーナ、タンザニアから来たメンバーがアフリカの楽器の紹介と共に演奏を聴かせて

くれて、生徒達も一緒にダンスを踊りながら歌い楽しみました。また、3年生は12月から1月にかけて

校長・副校長による面接練習を行いました。入試と関係ある人もない人も、義務教育期間の最後の時期を迎

えています。これまでの学びを振り返り、これから社会人としてしっかりと目標を持ち、自身の長所を活か

して成長していく機会と捉え、前向きに取り組んでもらいたいです。 

 

 全体として、インフルエンザを罹患している生徒はまだ少しずつおり、油断はできませんが、メリハリあ

る学校生活の中で、各学年共に、1年間の最後の学期を充実して過ごしてもらいたいです。 

 

（副校長 三田村 規子） 

 

 

１１月１５日 

～１７日 
2学期期末考査 

12月9日 学校公開 

12月25日 2学期終業式 

1１月２７日 生徒総会 1月9日 3学期始業式 

1２月１日 避難訓練 1月10日 避難訓練 

12月5日 進路面談（3年生） 1月13日 学校公開 国際理解教室 

 

 

 

◎広報誌「むさしのVol.143」のご紹介 

 

 本年度も広報誌「むさしの」が刊行されました。 

1年を通じて写真撮影や素材集め、3年生の「一文字漢字」 

の編集作業等にご尽力いただいた広報委員の皆様、素敵な 

広報誌を作成していただきありがとうございました。 
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◎役員・委員会活動報告（令和6年3月31日活動分まで） 

 

 

 

校区委員会

環境部会（コンビニ調査）

11月12日

～3月31日

その他

ＰＴＡ役員選考個別相談会、学校評議委員会、学校保健委員会

災害備蓄品配布準備、新入生配布書類準備

卒業式手伝い

初めのうちは分からないことだらけでしたが、多忙な2か月を乗り越え、気付けばあっという間の1年間でした。役

員が皆前向きで、できる人ができることを協力し合いながら楽しく活動することができました。私たちの活動が学

校や子どもたちのための下支えとして少しでもお役に立てていれば幸いです。１年間ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ＰＴＡ役員　一同

新旧役員引継ぎ3月10日

3月4日

石神井東中学校ＰＴＡ
入学予定者保護者会出席（ＰＴＡ活動案内）

2月26日 会計決算作業（副校長・会長・会計担当）

11月27日 ＰＴＡ主催座談会

12月9日 役員会（今後のスケジュール確認、年度末総会について他）

1月14日 役員会（第４回運営委員会打合せ、次年度に向けて）

2月5日

令和５年度ＰＴＡ役員活動報告

団体・組織名 月　日 内　　容　（補　足）

第４回運営委員会

2月14日

青少年育成谷原地区委員会

会計監査実施（副校長・会長・会計担当・会計監査）

四区（杉並・板橋・中野・練馬）意見交換会・懇親会

本部役員会、四役役員会

防災会議、駅伝資材整理、練馬区学校保健大会

新年賀詞交歓会、成人の日のつどい、安心安全協議会

保護司会70周年式典、青少年問題協議会　他

11月12日

～3月31日
中Ｐ連　他

上記以外の活動（中Ｐ連会長として）活動報告

第５回会長会2月28日会長会

会長会 2月29日 第４回Ｄブロック会議（於：石東中）

令和５年度会長・外部団体（中Ｐ連）活動報告

今回、学級委員を引き受けたことで、同学年他学年問わず、たくさんの方と知り合うことができました。

また運営委員会では先生方のお考えを聞くことができ、より子どもの学校生活に興味を持つことができました。

主な活動は制服リサイクルでしたが、2年生の学級委員さんと協力して開催することができ大変心強かったです。

盛況ぶりを見てこのリサイクル会の必要性を感じました。１年間ありがとうございました。

第４回運営委員会 2月5日

今後の予定 未定（3月） リサイクルの制服の回収、在庫確認

1年学級代表委員会

会　名 月　日 内　　容　（補　足）

令和５年度ＰＴＡ委員会活動報告
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今後の予定 2月22日 花の状態チェック・必要なら花を追加購入

春と秋の年2回、季節の花を購入し、美化委員の生徒さん達と花植え作業を行いました。生徒さん達との共同作業は

中学校ではあまりない機会なので、とても楽しく貴重な経験でした。年間を通して、フラワーロードの水やりと管

理も行いました。地域の皆さまから温かいお声掛けをいただくことが多く、とても励みになりました。

12月14日 物置の在庫チェック・買い出し

第４回運営委員会 2月5日

コロナにより、ここ数年できなかった給食試食会、お祭りでの防犯パトロール、こども縁日の支援を、委員の皆さ

まの協力により実施することができました。当初計画通り、充実した活動になったかと思います。

環境委員会

フラワーロード水やり ～3月31日
当番制で週3回の水やり

（3年生は3月まで。１、2年生は5月末まで継続）

こどもえんにち 12月2日 富士見台地区区民館事業支援

第４回運営委員会 2月5日

子どもたちの卒業に関わる準備を楽しく行うことができました。委員の活動を通して、PTA役員、委員の方々や先

生方、そして生徒さんたちと交流する機会ができ、子ども達の学校生活の中をより関心を持って感じたり、考えた

り、知ることができました。１年間ありがとうございました。

地域教養委員会

南田中団地祭り 11月12日 防犯パトロール

3月8日 卒業記念品納品、確認作業

3月15日 卒業式予行後、卒業記念品・メッセージカード受け渡し

3月19日 卒業式当日納品分受け取り、保管

第４回運営委員会 2月5日

今後の予定 2月中 メッセージカード作成、発注

初めは何をしたらいいのか全然分からず、不安でいっぱいでしたが、役員さんに色々教えてもらったり、副委員長

さんに相談したりしながら、何とか1年間を終える事ができました。仕事をしながらの活動でしたが、特に影響を受

ける事はなかったので、仕事をしていても全然やれる委員だと思いました。

3年学級代表委員会

12月20日 卒業記念品発注

2年学級代表委員会

第４回運営委員会 2月5日

今後の予定 未定（3月） リサイクルの制服の回収、在庫確認
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10月の入学予定者保護者説明会の際に設置した部活動ブースには、多くの保護者や6年生が興味を持って質問に来

てくださり、有意義な時間となりました。また、部活動紹介のお手紙作成等も、委員の皆様や先生方のおかげで滞

りなく進めることができ感謝しております。一年間ありがとうございました。

第4回運営委員会 2月5日

今後の予定

第３回定例会
2月20日

令和6年度入学予定者説明会質問コーナー実施報告書の振り返

り、会計報告、各部より１年間の活動報告、次年度メンバー顔

合わせ（正副代表決め）、各部引継ぎ

部活動を支える会

打合せ 1月16日
会計作業の確認、次回定例会の内容確認、来年度への引継ぎの

準備

今後の予定

第７回役選委員会
2月16日

役員候補者信任投票の集計。最終結果報告。配布文書の印刷・

封入。

中学校生活が初めてだったので、委員の皆様と交流する機会ができて良かったです。役員候補者の選出は、横の繋

がりがない限り難しいところもありますが、PTA会員様からの一票が次年度のPTA活動に繋がっております。お引き

受けくださいました皆様、ご協力くださいました皆様に感謝申し上げます。私たちも来年度の子供たちの為の活動

に繋がる架け橋になれましたこと、大変嬉しく思います。今後とも役員選出にご協力いただけますと幸いです。

1年間ありがとうございました。

第６回役選委員会 12月6日 候補者向けの配布文書の印刷、封入、通信費返却に関する確認

第４回運営委員会 2月5日 各委員会活動状況の報告他。通信費の返却対応。

役員選考　個別説明会 12月3日 PTA役員対応。役員全て内定、12/9の選考会中止

LINE打合せ・メール対応
12月4日

～8日

候補者への対応確認。選考会中止と内定報告のメール対応・配

布文書の作成。

役員選出委員会

メール対応
11月12日

～12月8日

出欠簿の集計・管理（以降update）・共有メールにて候補者か

らの出欠連絡等の返信対応。

第２回広報委員会 3月9日 腕章回収・通信費等配布

5月にクラス委員として招集されてからすぐに行われる運動会での撮影や広報誌へ載せるための素材を先生方にも協

力頂きながら地道に集めていきました。3年生の「一文字漢字」の編集作業は苦労することもありましたが、各担当

がとても前向きに取り組んでくれたので、納得のいく広報誌が出来上がったと思っています。

委員の皆さんにはとても意欲的に取り組んでいただき感謝申し上げます。

第４回運営委員会 2月5日 活動報告・感想・会計報告

今後の予定 2月5日 広報誌仕訳・配布作業

データ入稿・発注 1月21日 データ入稿・発注

広報誌到着 1月25日 作業日までPTA室にて保管

副会長・副校長チェック 12月13、15日 誤字・誤文等チェック依頼

追加・手直し 12月18日 追加・手直し作業

広報委員会

原稿チェック･手直し 12月上旬～ 各担当、ページにてチェック
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石神井東中学校では令和6年1月より、保護者向け情報伝達サービス「sigfy」を導入しています。 

学校から発信するメッセージやお便り等を配信するとともに、保護者の皆様から学校への欠席遅刻連絡を本サービスにて行う

ことができます（１、２年生の欠席連絡はsigfyに移行しています）。 

 

 【保護者側のメリット】 

  ◇学校からのメッセージや各種お便り等をアプリやメールで確認することができます。 

   ---外出先やお仕事の合間などに見ることができます。子どもがカバンから出し忘れても大丈夫！ 

  ◇学校行事（運動会、修学旅行等）にかかる連絡を逐一確認することができます。 

   ---２年生の保護者の皆様はスキー移動教室での利便性を感じられたことと思います！ 

  ◇欠席遅刻連絡をスマートフォン等から行うことができます。 

   ---学校へ電話したけれど通話中でつながらない、という心配もなくなります！ 

 

 【学校側のメリット】 

  ◇学校から発出されるメッセージや文書等を保護者の皆様に確実に届けられ、情報の共有を円滑に進めることができるよう

になります。 

  ◇開封確認ができ、保護者の皆様へのお届けを確認することができます。 

  ◇電話による欠席遅刻連絡や確認作業が減ることから、朝会議や授業の準備等をスムーズに行うことができます。 

   ---先生方の働き方改革にもつながります！ 

 

１００％の利用登録を目標としています！ご協力よろしくお願いいたします。 

                                   sigfyへの登録はこちらから☞ 

                                   （ユーザーIDが必要です） 

詳しい登録方法は１２月にお配りした手順をお読みください。手順の用紙が必要な場合は学校に連絡してください。 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

《１、２年生の保護者の皆様 引き続き 練馬区学校連絡メールシステム の登録をお願いします》 

 

大地震による緊急対応、感染症による一斉休校等により教育委員会から直接発信される連絡は、従来通り「練馬区学校連絡メー

ル（すぐメール）」からのお知らせとなります。登録がまだの方は登録をお願いいたします。 

（このメールシステムは練馬区教育委員会が運営しているもので個人情報の管理は練馬区で行っております） 

 

○登録は毎年必要です 

○学年が上がった時点で再登録してください 

練馬区学校連絡メールシステムの登録はこちらから☞ 

                            （学校ＩＤ ８９００６４） 

 

sigfyの利用登録を

お願いします 

ユーザーIDがわからない方は 

学校までお問い合わせください 


